

Samedi soir, deux gendarmes de Foncquevillers et un conseiller municipal de Pommier ont aperçu un engin lumineux

Il était aux environs de 21 h. 30, samedi soir, le maréchal des logis-chef Decréquy accompagné du gendarme Candelle effectuaient une tournée de nuit dans la commune de Pommier.

Sur la place de cette localité ils remarquaient une roulotte de forains. Alors qu'ils étaient occupés à contrôler l'identité du ménage de forains, la femme attira l'attention des gendarmes sur un objet lumineux qui passait dans le ciel.

Effectivement le chef Decréquy, le gendarme Candelle, ainsi que M. Louis Dumetz, conseiller municipal à Pommier et le couple de forains aperçurent un engin lumineux de couleur orange se déplaçant très rapidement d'Est en Ouest (direction Monchy-au-Bois-Saint-Amand) à une hauteur d'environ 400 à 500 mètres.

Trois à quatre secondes seulement s'écoulèrent avant que « la soucoupe » (?) disparût à leur vue.